

SAPA129

Polres Mesuji Bagikan Air Mineral kepada Massa Aksi di PT Silva Inhutani, Wujud Pendekatan Humanis

Udin Komarudin - MESUJI.SAPA129.COM

Feb 10, 2026 - 16:23



Polres Mesuji menunjukkan pendekatan humanis dengan membagikan air mineral kepada massa aksi

Mesuji – Di tengah aksi penyampaian aspirasi di kawasan PT Silva Inhutani, Polres Mesuji menunjukkan pendekatan humanis dengan membagikan air

mineral kepada massa aksi, Senin (09/02/2026). Langkah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian sekaligus upaya menjaga situasi tetap kondusif selama proses dialog berlangsung.

Aksi yang digelar oleh massa dari Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) tersebut bertujuan menyampaikan aspirasi terkait sejumlah persoalan yang dinilai berdampak pada kepentingan masyarakat sekitar. Mengantisipasi potensi gangguan keamanan, Polres Mesuji menerjunkan personel untuk melakukan pengamanan terbuka dan tertutup, disertai pelayanan kepada para peserta aksi.

Di bawah terik matahari, personel kepolisian membagikan air mineral kepada massa sebagai bentuk empati terhadap kondisi di lapangan. Pendekatan persuasif ini menjadi bagian dari strategi pengamanan yang mengedepankan dialog dan pelayanan.

Kapolres Mesuji AKBP Dr. Muhammad Firdaus, S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta IPTU Chaidir Jamin, S.H., M.H., menegaskan bahwa tindakan tersebut merupakan komitmen Polri dalam memberikan rasa aman sekaligus menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat.

“Kami berkomitmen menjamin keamanan dan ketertiban selama aksi berlangsung, sekaligus menunjukkan kepedulian kepada seluruh pihak. Harapannya, suasana tetap kondusif dan aspirasi dapat disampaikan melalui jalur yang tepat,” ujarnya.

Pihak massa aksi pun mengapresiasi sikap humanis aparat kepolisian. Perwakilan peserta menyatakan komitmennya untuk tetap tertib dan membuka ruang dialog konstruktif dengan pihak terkait.

Hingga berita ini diturunkan, situasi di lokasi terpantau aman dan terkendali. Kepolisian terus melakukan pengawasan serta berkoordinasi dengan berbagai pihak guna mendorong tercapainya solusi yang adil dan mengakomodasi kepentingan bersama. [Humas/Udin]